
 
 
 
 

      

8/11 地区Ｒ財団委員会へ　　

8/13

8/14 三条東ＲＣへ
8/19
8/21

8/23

8/23 地区Ｒ財団奨学生選考会及びセミナーへ

　　　　 田代徳太郎君
　馬塲信彦君　馬場一敏君　野崎正明君

【 ゲ ス ト 】

馬塲信彦君　　松﨑孝史君

【先週のメークアップ】

　　ＪＵＳＴＡＫ，ＩＮＣ　代表取締役　喜多嶋　瑛 様

三条ＲＣへ

【 出 席 率 】

【先々週の出席率】

会員５８名中４９名　　

９２．８５％

村上岩船ＲＣへ
新発田城南ＲＣへ

荒澤威彦君　　長谷川晴生君

　　　　　馬場一敏君　野崎正明君　田代徳太郎君

　飯山勝義君　武藤昭三君　丸田肇一君
　山村　登君

星野健司君

地区ＨＰオリエンテーションへ
馬塲信彦君　　齊藤嘉一君
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会 長 挨 拶 吉井 正孝 会長 

こんにちは。今日は安達会員のご紹介で、卓話に米

国在住のＪＵＳＹＡＫ，ＩＮＣの喜多嶋様、ようこそ

おいでくださいました。サブプライズ問題や大統領選

挙に湧く、最新のアメリカ事情等についても、お話し

頂ければ有難いと思います。 
さて、「思い込み」や「勘違い」は、時として困っ

たもので、本日卓話をお願いした喜多嶋様は、今日こ

の会場でお会いし名刺を頂戴するまで、てっきり東証

一部・二部に並ぶ証券市場のあの「ジャスタック」の

方と思い込み、ニコニコの用紙にもそれなりのコメン

トを書いて提出する「寸前」でした。後ろの黒板に本

日の卓話者の肩書きがＪＵＳＴＡＫとなっていたの

で、 
「長橋さん、ＪＵＳＤＡＫじゃないの・・・？」と、

ケチをつけた私でした。今となれば、ピント外れの事

を書かなくて良かった・・・！と、反省しきりです。

 
いつものように「今日の暦」を調べて見ました。昭

和 33 年（1958 年）、即席ラーメンが登場した日との

事です。熱湯をかけて2分でできあがる手軽さが受け、

爆発的な人気に、この後、インスタント食品はブーム

になり、様々な食品が発売されました。ちなみにこの

年のブームになった商品には、電気釜、電気こたつ、

フラフープ、8 ㍉映写機等があったそうです。 
 



 
長かった北京オリンピックが閉幕しました。結果は、金・銀・銅メダルの総数が、開催国の中国が 100 個。

そしてわが日本はその 1／4 の 25 個。このメダル数が多いか少ないかは、後々の議論に待ちたい処ですが、

私が最も感動したのは、あの「女子ソフトボール」の試合でした。連投に次ぐ連投で体力の消耗も限界だった

筈の上野投手が、最後まで投げきったファイトに、優勝が決まった時は、思わずひとりで大拍手を送りました。

解説の宇津木元監督も、「ヤッター」と、一声叫んだまま、暫く声もありませんでした。きっと、感激のあま

り「鬼の目にも涙」だったのでしょう。 
 
新聞やその他マスコミ論調を見ると、この後の中国経済の低迷が、今から大きな懸念材料とされています。

これまで、毎年 10％以上の経済成長を続け、北京五輪で頂点を迎えたこの国の経済の行方は、グローバル化

が進む世界経済に大きな影響を与えます。中国経済の減速で、「オイル価格は安くなる可能性が大」と、言わ

れていますが、それ以上に、不況感を強めるわが国の経済にとっては、マイナス面が多いのだろうと容易に想

像されます。 
「宴のあと」を思わせる北京五輪閉幕を期に、その後の世界経済の動きと日本経済への影響。ひいては身近な、

我々を取り巻く地域経済の状況と・・・、注意深く見ていく必要性を感じています。 
 
 
 
 
●馬塲ガバナー事務所より ロータリーレート変更のお知らせ 
  9 月 1 日より  現行 1 ドル 106 円  →  108 円 

●十日町北ロータリークラブより 「創立 40 周年記念式典」 のご案内 
  日 時  2008 年 10 月 26 日（日）１２：５０～ 
  会 場  ラポート十日町 
  記念コンサート  二胡奏者 チェン・ミン 

●新潟県央工業高校（野球部を甲子園に送る会）より協力お礼 

●三条市青少年育成センターより 
 「三条市青少年健全育成市民大会」協力お礼 並びに 大会収支決算報告 
 ※当クラブ：ニコニコボックスより 20,000 円拠出 

●第４分区ＩＭ 交通手段等のご連絡 
  第 4 分区ＩＭ 開催日  2008 年 9 月 6 日（土）13：30～ 
         会 場  吉田産業会館 
 ※市内４ＲＣ合同にてバスで往復 
  当日 12：20 三条市役所前集合・出発（昼食の用意はございません） 
  出席者にはご案内を配布してあります。バスを利用なさらない方、ご都合悪く欠席になられる方は 
  事務局までご連絡下さい。 
  
 

  

 
   会 員 誕 生 
          １０日 韮澤喜一郎君      １３日 広岡豊樹君 

１７日 吉井正孝君       １８日  銅冶康之君   
 

   夫 人 誕 生 
         ４日 松﨑 恵（孝史）さん     ５日 佐藤千枝（秀夫）さん 
        １２日 佐々木朋子（常行）さん   １６日 丸山光子（徹夫）さん 
        １９日 銅冶なをみ（康之）さん   ２５日 韮澤トシ（喜一郎）さん 
        ２７日 齊藤千代子（嘉一）さん   ２９日 吉井敏子（正孝）さん 
    
   結 婚 記 念 
   ２３日 星野健司君 ・ 敏江さん    ２４日 天田 匡君 ・ 敏子さん 
               

＊ ＊ おめでとうございます ＊ ＊ 
 

幹 事 報 告 鈴木 圀彦 幹事 



 
 
 
       
 
 
 
 

  

吉井君

安達君
滝口君

坂本君
吉田君

嘉瀬君

谷　君
　

しました。すみませんでした。
荒澤君、大原君、坂井（範）君、田中（悌）君、銅冶君

ＢＯＸに協力致します。
ＢＯＸにご協力ありがとうございました。

鈴木（圀）君
ロスアンジェルス在住の喜多嶋様に卓話をお願いしました。宜しくお願い致します。

今朝、済生会病院で元会員の大竹光男さんに会いました。昨年脚をけがされたそうで、
奥様の車椅子でしたがお元気の様子でした。
今朝出勤する時にＹシャツを忘れた為、家に着替えに行く時間もなく、普段着のまま出席

北京オリンピックも終わり、急に静かになり気が抜けたようです。ボックスに協力！

サブプライム問題や大統領選に湧く米国事情を卓話講師の喜多嶋様宜しくお聞かせ下さい。
北京オリンピック閉幕と同時にめっきり秋めいて参りました。

久し振りの例会です。本日の卓話、喜多嶋様宜しくお願い致します。

オリンピックも終わり、暑さもやわらいできました。鍛冶屋は暑いのが一番こたえます。
仕事がやりやすくなりバンザイ。

 

 

 
 
 
 
 
 
     

              
  私の視点から：どの程度国際化したか？についてお話したいと思います。勿論一般論です、ロータリーク

ラブの皆様には当てはまらないかもしれませんが。 
どういう資格があって話せるのか？ 私自身の略歴： 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
      日本人の国際化の現状： 
    ● 相変わらず、クシャミのまき散らし、音を立ててスープを飲むなど基本的マナーの欠如。 
      パーティでは壁の花。 
      エレベーターで挨拶されても何も言わない。 
      朝の挨拶もしない。 
      ウェイトレスなどに「ありがとう」と言わない。       
   

    ● 語学が苦手、特に会話。教育が全く進歩していないかのように見える。外交官の英語は少しはましにな

ったか？！ 

～・ ８月２５日 １４，０００円  今年度累計 １４４，０００円 ・～

「日本人の国際化」     ＪＵＳＴＡＫ，ＩＮＣ 
代表取締役  喜多嶋 瑛 様 

●学生時代、バンド、1970 年ＭＳＵ留学、72 年

 ＭＢＡ。ＣＣＪＣ(日本コカコーラ)入社。 

●1979 年 永住権取得、米国へ移民。 

●1980 年 紀文 入社、駐在員 

●1989 年 独立、以来ＪＵＳＴＡＫ社。 
      サンエス、ＭｃＬａｎｅ 

●現在は、ＪＵＳＴＡＫ，ＭＢＩＣ． 

●ＭＢＩＣ＝タバコの venture business 



 
 ● ビジネスの交渉のプロセス、話の進め方が下手。結論が先になっていない、何を言いたいのかが分か 

らない。欧米式は結論が先、説明はその後。 

 

 ●  訪問先の文化、人間について勉強不足、無知、偏った理解。マスコミの報道に問題あり。ゆえに話題 

に乏しい。 

   サウスダコタに行くなら、インディアンを知れ。ノースカロライナに行くなら、タバコや繊維、家具 

について知れ。 

   ＢＨ Ｈｏｔｅｌのオーナーはブルネイの王様、一度も来ていないが・・、そして、シェフは日本人。 

 

 ● インディアンの居留地の実態を知っている人はどの位いるだろう？ マレーシアの金融で大発展。 

 

 ● 今後どうすれば・・・？ 

   教育の改善。積極的に本当の意味での留学を奨励。 

   ロータリーでも奨学金制度を設けているようだが、もっともっと大きく進めてほしい。 

 

 ● 機会あるごとに積極的に海外に出よう。行く前に勉強、英語は出来て当たり前にしよう。 

   語学勉強法の改善。もっと実用英語を学ぼう。慣用句、スラング的な表現法 等々。 

 

● いずれにせよ、大いに世界に羽ばたいて民間外交官をみなさんにやっていただきたい。 


